



Pressestelle des Landkreises Havelland begrüßt zwei neue Mitarbeiter

14.05.2024

Als neuer **Referent für Presse- und Öffentlichkeitsarbeit** bemerkt **Herr Kujawa** mit Blick auf die vielschichtigen Aufgaben für den Landkreis: „*Mit meinen Erfahrungen, die ich in ähnlicher Funktion sammeln durfte, freue ich mich nun, die Pressestelle des Landkreises bestmöglich unterstützen zu dürfen und an der einen oder anderen Stelle Impulse zu geben.*“

Herr Kujawa freut sich, den Vertreterinnen und Vertretern von Medien und Presse fortan als Ansprechpartner zur Verfügung zu stehen. Er ist in seiner Funktion außerdem für Pressemitteilungen und die Begleitung von Presseterminen zuständig und wirkt an der externen Kommunikation des Landkreises mit. Bei Abwesenheit vertritt er seine Kolleginnen der Pressestelle.

Frau Dziallas, die vorher im Bereich Marketing tätig war, verstärkt das Team der Pressestelle ab sofort als **Referentin für digitale Kommunikation**. Mit Blick auf ihre Aufgabe bemerkt sie: „*Durch meine langjährige Erfahrung in verschiedenen Bereichen des Marketings freue ich mich, bei der Kommunikation zwischen den Bürgern und dem Landkreis neue Impulse zu setzen und neue Lösungen zu finden. Einen besonderen Fokus möchte ich dabei auf eine moderne, digitale Kommunikation legen, die gleichzeitig alle Generationen im Blick hat und Jung und Alt an einen Tisch bringt.*“

Frau Dziallas wird künftig die Social-Media-Kanäle, den Internetauftritt und digitale Applikation des Landkreises betreuen. Außerdem wirkt sie strategisch an der Kommunikation mit und vertritt ggf. die anderen Beschäftigten der Pressestelle.

Das Team der Pressestelle ist damit nun wieder vollständig und besteht aus Frau Dziallas, Herrn Kujawa und **Frau Schuster**, die bereits seit Februar dieses Jahres als **Sachbearbeiterin Bürgerkommunikation und interne Kommunikation** tätig ist. Sie ist für Bürgeranfragen und die Kommunikationskanäle, die sich an die Beschäftigten des Landkreises richten, zuständig.

Per E-Mail sind die Mitarbeiter der Pressestelle unter Pressestelle@havelland.de erreichbar.

Herr Kujawa ist telefonisch unter 03385 - 551 1345 oder 0151 6467 6709, Frau Dziallas unter 03385 - 551 1388 oder 0151 6563 2946 und Frau Schuster unter 03385 - 551 1343 zu erreichen.

Den Vertreterinnen und Vertretern von Medien und Presse stellen wir wie gewohnt unsere Pressemitteilungen zur Verfügung, um über relevante Themen der Verwaltung des Landkreises Havelland zu informieren.

Nützliche Informationen sowie weitere Hinweise zum Landkreis und seiner Verwaltung können über die **App des Landkreises (Mein HVL)** abgerufen werden, die sowohl im *iOS-Store* als auch im *Play-Store* zur Verfügung steht.

Der Landkreis Havelland veröffentlicht außerdem regelmäßig ausführliche Statusmeldungen zu aktuellen Veranstaltungen, Neuerungen oder der Arbeit des Landkreises auf [Facebook](#) und [Instagram](#).

[Zurück](#)